
会 議 録 

 議　　事　　の　　経　　過

 発　言　者 発　言　内　容

  

司会（事務局） 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

説明（事務局） 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

説明（出席者） 

 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

 

 

 

本　部　長 

 

 

委員 

 

 

 

議長（副本部長） 

 

１．開会 

・開会宣言 

・資料の確認 

・議事進行を副本部長に依頼 

 

２．報告事項 

・報告事項（１）～（３）について 

関連項目であるため、一括説明を事務局に依頼 

 

　報告事項の（１）～（３）について説明 

（１）石川県内の状況について 

（２）埼玉県の対応状況について 

（３）本市の対応状況について 

 

　事務局説明の中であった、環境省からの派遣要請について、補足説明をお願い

したい。 

 

環境省より人的支援（災害廃棄物処理業務）の要請があり、環境経済部の職員

が４月２２日から４月２８日に２名（環境政策課職員）、４月２９日から５月５

日に３名（環境政策課職員）、５月６日から５月１２日に２名（廃棄物対策課職

員）を派遣予定となっている。 

 

　説明の中で、春日部市の対応状況のところで、各部署で補足対応などあれば、

挙手願いたい。 

 

≪　特になし　≫ 

 

これまでの会議の中で、看護師の派遣についての報告があったが、その後の

状況はどうなっているのか。 

 

　派遣した看護師３名からの活動報告については、勤務シフトの関係で調整が

遅れているが、早急に日程調整をしたい。また、院内における防災対策委員会

においても、今回の活動経験を踏まえた協議をしていきたいと考えている。 

 

次にその他ですが、皆様からは何かありますでしょうか。 

無いようですので、最後に市長より総括をお願いします。 

様式２



議 事 の 経 過

発 言 者 発 言 内 容

 本　部　長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長（副本部長） 

 

議長（副本部長） 

 

 

 

避難者数も少なくなってきていることからも、被災地では少しずつ落ち着きを

取り戻しつつあると思うが、それに伴って支援の心も落ち着いてしまうことが考

えられるところである。被災地では未だ災害対策、復旧を進めており、今後復興

に向けて足取りを進める中で、支援についての依頼があるかと思うが、こうした

支援の依頼には、可能な限り対応していただくようお願いしたい。 

ところで、本会議は、今後どのような間隔で開催する想定でいるのか。 

 

会議は、概ね１ケ月間隔程度での開催を想定していたが、報告事項の内容によ

って、間隔が狭まったり開いたりすることも考えられる。 

 

概ね１～２ケ月程度の間隔での開催を検討してください。 

 

≪事務局に進行を依頼≫ 

 

≪　閉　会　≫ 

 

 会　議　結　果

 ・会議開催間隔については、現地の復旧に伴う支援の状況などに併せて概ね１～２ケ月に１回程度で 

検討する。


